



# FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer  
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 15.02.2013

FREIE WÄHLER für Verbesserungen bei der Schieneninfrastruktur

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

## **Florian Streibl MdL – Der Werdenfels-Takt braucht neue Züge und keine alten Garnituren – rechtzeitige Auslieferung der neuen Talent-2-Züge für die Strecke München-Mittenwald fraglich - Staatsminister Zeil ist am Zug**

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, zeigt sich besorgt angesichts aktueller Meldungen im Münchner Merkur, wonach sich die Auslieferung der für den Werdenfels-Takt ab Dezember 2013 eingeplanten neuen Talent-2-Züge verzögert. Diese modernen Triebwagen sollten ab Ende des Jahres auf den Strecken München-Garmisch-Partenkirchen-Innsbruck und München-Kochel die in die Jahre gekommenen Zuggarnituren der DB Regio AG ersetzen.

Seit Jahren schon steht Streibl im regen Austausch mit dem Bayerischen Wirtschaftsministerium, mit der Deutschen Bahn sowie dem Eisenbahnbundesamt, um den erfolgreichen Start des neuen Werdenfels-Takts im Dezember 2013 zu begleiten. Ein engerer Takt der Verbindungen, verkürzte Fahrzeiten sowie die neuen Zuggarnituren sind die wesentlichen Verbesserungen, die angedacht sind. In der Vergangenheit wurde Florian Streibl von Staatsminister Martin Zeil immer wieder zugesichert, dass die neuen Talent-2-Züge rechtzeitig zur Verfügung stünden. Hintergrund der seinerzeitigen Anfragen waren nicht zuletzt die großen Schwierigkeiten bei der Einführung der Talent-2-Züge im Nürnberger S-Bahn-Verkehr.

Streibl zu den aktuellen Entwicklungen: „Die aktuellen Berichte über mögliche Verzögerungen bei der Auslieferung der Talent-2-Züge für den Werdenfels-Takt machen mir Sorge. Wieder einmal wären die Pendler auf den Strecken nach München die Leidtragenden. Ich habe daher Staatsminister Martin Zeil angeschrieben und dazu aufgefordert, zur Meldung des Münchner Merkur von Anfang der Woche Stellung zu nehmen, damit rasch Klarheit herrscht, ob es tatsächlich zu Lieferschwierigkeiten für den Werdenfels-Takt kommt. Sollte das tatsächlich zutreffen, muss das Staatsministerium rasch erklären, wie die Alternativplanungen aussehen.“

Florian Streibl setzt sich seit Jahren für eine Verbesserung des Schienenverkehrs in der Region ein und ist dankbar darüber, dass u.a. der Fahrgastverband Pro Bahn hier ebenfalls seit langem sehr energisch für eine Attraktivitätssteigerung eintritt. Unabhängig von der aktuellen Frage der Umsetzung des neuen Werdenfels-Takts müssen weitere Schritte erfolgen. Streibl dazu abschließend: „Ich habe schon mehrfach darauf hingewiesen, dass die Strecke zwischen München und Garmisch-Partenkirchen eigentlich zweigleisig ausgebaut werden müsste, um deutlich kürzere Fahrzeiten zu erreichen. Hier ist Minister Zeil nun am Zug, um den Planungen für den weiteren Ausbau der Strecke freie Fahrt zu geben.“

### **Pressekontakt:**

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschneider M.A. – Referent  
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau [www.florian-streibl.de](http://www.florian-streibl.de)  
[referent@florian-streibl.de](mailto:referent@florian-streibl.de) Tel. 08822 / 935282 Fax. 08822/935287